
betrugen gesamt 291.033€, die Ausgaben 238.060,13€. Nach Abzug der Summe von 

Vodafone bleiben noch knapp 2.000€ übrig. KSt. Und Gewerbesteuer müssen noch 

abgeführt werden. Werden rückwirkend an das Finanzamt gezahlt. 2025 gibt es eine große 

Ausgabe an das Finanzamt wegen der Steuerzahlung. Info das auch durchgehende Spenden 

wie Ehrenamtspauschale große Einnahmen sind. Info das Buchhaltung vom Steuerberater 

gemacht wird damit es einfach mehr Sicherheit für den Verein ist.  

 

TOP 4-Entlastungen 

- Bericht der Kassenprüfer 

Kassenprüfung war korrekt und ohne Beanstandung. Die Kassenprüfung wurde von Kevin 

Wirtz und Nico Breuer durchgeführt. Entlastung des Kassierers war einstimmig -> 

Enthaltungen des Kassierers. 

- Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes 

Diese Frage wird auch vom Vorstand an die Versammlung gerichtet. Die Anwesenden 

stimmen per Handzeichen für die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand hat sich 

enthalten.  

TOP 5-Wahlen des  

- Wahlleiters 

Jonathan Kommer übernimmt den Wahlleiter. 

- Vorstand 

Es gab Vorschläge zur Wiederwahl des 1. Vorsitzenden. Einstimmig gewählt mit 

entsprechender Enthaltung. Heinrich Stollenwerk wurde als Geschäftsführer wieder gewählt. 

Christian Nießen erklärte am Anfang der Wahl das er aus privaten Gründen nicht mehr zur 

Wahl zur Verfügung steht. Es gab eine kleine Geschenkübergabe von Philip Thoma an 

Christian. Als Kassierer wurde Philip Thoma einstimmig gewählt mit entsprechender 

Enthaltung. Es wurde Daniel Heck als 2. Vorsitzender vorgeschlagen, er lehnte aber ab. Somit 

gab es keine Wahl für den 2. Vorsitzenden. 

- Kassenprüfer 

Wiederwahl von Nico Breuer. Marek Breuer wurde als 2. Kassenprüfer gewählt. 

Als Beisitzer wurden Stefan Kommer, Dirk Schmitz, Christoph Deuster und Martin Nowak 

gewählt.  

 

Es gab eine Nennung der Abteilungsleiter und eine Info das die Turnabteilung die größte 

Abteilung ist. 27 Übungsleiter sind aktiv. Alle Abteilungen werden gut geführt. Auf der 

Abteilungsversammlung mit allen Abteilungsleitern wurde auch eine größere Ausgabe 

besprochen und über 10.000€ müssen alle Abteilungen abstimmen. Wurde auch gemacht 

und es gibt einen großen Zusammenhalt.  


